



S'installer à Quimper

Sortie librairie le 24 mai 2013

S'installer à Quimper-Cornouaille, éditions HélioPoles

Anne Guerou 19,80 euros

132 x 209 mm, broché

162 pages en couleurs 200 photos, 15 infographies

Reportage photographique : Jean-Jacques Verlet-Banide

Lancement à la librairie Ravy

le samedi 25 mai à partir de 11 heures

du guide *S'installer à Quimper-Cornouaille* en présence d'Anne Guerou et de néo-Quimpérois membres des associations AVF et EII' en Cornouaille. N'hésitez pas à relayer l'information à vos lecteurs. Ils seront aussi les bienvenus!

Librairie Ravy
10-12, rue Providence

Résumé

Quimper, la Cornouaille et ses 330 kilomètres de côte, ses marinières en coton. Mais encore ? À partir d'une enquête minutieuse, ce guide explore le Quimper et la Cornouaille de tous les jours, à l'usage des néo-Bretons et de tous ceux qui projettent de s'installer ou de séjourner à la pointe de la Bretagne-sud, en Finistère. Pratique et vivant, cet ouvrage décrypte les codes de la ville et délivre toutes les informations pour réussir son séjour ou son intégration à Quimper et dans sa région.

L'auteure

Journaliste, Anne Guerou a été rédactrice en chef des actualités pour un réseau de quatre radios de pays. Observatrice attentive de son territoire, elle a mené l'enquête. Elle pose sur Quimper et la Cornouaille un regard précis afin d'en dresser un portrait fidèle.

Au sommaire

Repérage • Qualité de vie (environnement, transports, santé, sécurité, services à la personne) • Immobilier • Associations et lien social • Loisirs (culture, gastronomie, night life, sports et plein air) • Consommation • Enfance (petite enfance, scolarité, loisirs pour les enfants) • Études supérieures • Économie, entreprises, emploi



Un guide à mettre dans les mains de tous ceux qui vont, veulent, doivent ou viennent de s'installer à Quimper ou en Cornouaille. À recommander aussi aux Quimpérois et aux Cornouaillais tant il pourrait bousculer l'idée qu'ils se font de leur territoire.

« Les guides s'installer à »
La collection compte à ce jour quatorze titres nationaux : Bordeaux, Le Havre, Lille, Lyon, Marseille, Montbéliard, Montpellier, Mulhouse, Nantes, Nice, Paris, Strasbourg et, désormais Quimper. Les prochains titres à paraître nous emmèneront à l'étranger, direction Londres et Montréal (sortie octobre 2013).

Pourquoi ils ont choisi Quimper

Paroles de néo-Quimpérois

“ Pour ses habitants et sa terre

Le siège social du groupe Bolloré - dont l'histoire commence il y a près de deux siècles à Odet - est à Ergué-Gabéric. J'y ai vécu, j'y conserve de nombreux liens, j'y reviens toujours avec émotion car je suis attaché aux paysages, à l'histoire et aux hommes de Cornouaille. L'esprit du groupe fait corps avec ces racines qui nous ont donné la force de nous internationaliser. C'est une terre d'innovation, de persévérance et de solidarité, ouverte sur le monde. C'est naturellement ici que nous avons construit la plus grande usine au monde de production de batteries (BatScap). Nous investissons 250 millions d'Euros à Ergué-Gabéric dans cette technologie innovante (lithium-métal-polymère) qui équipe les voitures électriques Bluecar d'Autolib'. La ville de Quimper sera équipée de bornes elle aussi, c'est promis! ☺

Vincent Bolloré, P-DG du groupe Bolloré

“ Pour sa vitalité associative

Ici, le milieu associatif fonctionne parfaitement. Les gens se déplacent par dizaines, centaines ou milliers quand les centres socio-culturels proposent des animations, quand à Marseille on était dix! Les rencontres se font aussi au marché. C'est grâce à une maraîchère que je me suis impliquée dans un projet autour du handicap et de la langue des signes. La civilité que l'on rencontre autour de nous est une surprise de tous les jours. Les habitants, de tous horizons, ont un riche vocabulaire. Il y a des médiathèques partout, les gens parlent de leurs lectures. Ici, la culture est vraiment partagée. ☺

Anne, la cinquantaine, pédopsychologue

“ Pour ses prix de l'immobilier

Chapeau bas pour le logement quimpérois! On nous a juste demandé une caution et pour le reste, c'était sur parole! Et si les prix à la location sont plus que raisonnables, un bon tiers moins cher que dans le Sud, à l'achat, c'est moitié moins cher. Ici, pour 300 000 à 400 000 €, on acquiert une superbe maison. À La Seyne-sur-Mer, il faudrait mettre jusqu'à un million d'euros pour espérer la vue sur la mer. ☺

William, 23 ans, originaire du Var, Quimpérois depuis 2012

“ Pour sa « taille humaine »

Ici, la vie est plutôt sympathique par rapport à celle que j'ai connue dans la plupart des grandes villes. Je mets un quart d'heure à rejoindre mon travail au centre-ville. Rennes se situe à deux heures; Nantes, à deux heures et demie, le tout via une autoroute gratuite. La région ne manque pas d'aéroports non plus. Bref, contrairement à ce que craignaient mes amis, je ne me trouve pas perdue au bout du monde! ☺

Isabelle, commerçante à Quimper depuis six ans

« La bonne surprise de cette collection, c'est son parti pris consistant à proposer un récit pratique de la ville plutôt qu'un empilement d'informations lénifiantes » **Le Monde**